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平成２３年度第２回花巻市地域公共交通会議会議録 

 

日 時 平成２３年１０月２１日（金）午後１時３０分～午後２時 

場 所 花巻市役所本庁舎 ３階 委員会室 

出席者 委員２４名（欠席６名）   傍聴者１名 

内 容 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 報  告 

  （１）県交通太田線一部区間廃止代替予約乗合タクシー試験運行事業について 

４ 議  事 

  議案第１号 県立中部病院連絡予約乗合タクシー（西南地区）の運行計画の変更について 

５ そ の 他 

    ６ 閉  会 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

 

佐藤会長 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

佐藤会長 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

佐藤会長 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

佐藤会長 

 

菊池委員 

 

 

 

 委員の皆さまには、大変お忙しいところご出席いただきましてありがとうございま

す。これより平成２３年度第２回の花巻市地域公共交通会議を開催させていただきま

す。はじめに佐藤会長からご挨拶をいただきたいと思います。 

 

 委員の皆さまにおかれましては、お忙しいなか出席していただき感謝申し上げま

す。本会議の議事のスムーズな進行にご協力をお願いいたします。 

 

 ありがとうございます。それでは、次第３の報告に入りますが、進行については、

佐藤会長の進行でお願いします。 

 

それでは、次第３報告の「県交通太田線一部区間廃止代替予約乗合タクシー試験運

行事業について」を事務局より説明願います。 

 

【報告】 「（１）県交通太田線一部区間廃止代替予約乗合タクシー試験運行事業に 

ついて」を事務局より報告 

 

 事務局より説明がありましたが、皆さま方から何かご意見や質問はありませんか。 

  

 ＜異議なし＞ 

 

 それでは、次第４議事に進みたいと思います。「議案第１号 県立中部病院連絡予

約乗合タクシー（西南地区）の運行計画の変更について」を事務局より説明願います。 

 

【議事】 「議案第１号 県立中部病院連絡予約乗合タクシー（西南地区）の運行計 

画の変更について」を事務局より説明 

 

事務局より説明がありましたが、皆さま方から何かご意見や質問はありませんか。 

  

 むらの家で何らかのトラブルにより到着時間がずれる場合、お互いに待ち合うよう

なことが必要だと思うが、連絡体制は何かありますか。連絡体制が無ければ、到着す

るまで待つとか、十分な連携をとるということでよろしいでしょうか。 
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事務局（伊藤課

長） 

 

 

 

 

 

 

平野委員 

 

 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

 

 

 

平野委員 

 

 

藤原委員 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

 

 

藤原委員 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

事務局（伊藤課

長） 

 

 お答えします。花巻駅発の便からの乗り継ぎですが、太田線がむらの家に到着する

前にデマンド車両がそこに待機していますので、第１便の始発との乗り継ぎは出来る

ものと考えています。それから、県立中部病院から来る午後の便についても、むらの

家で十分連絡がうまくいくものと考えています。また、むらの家がミニバスターミナ

ル的な性格になってくるものと思います。地域の皆さまによるミニターミナルでの新

たな交流が生まれてくることも期待されます。バス待ち環境と言いますか、そういっ

た点も考慮しながら進めてまいりたいと存じます。 

 

 東和地域でデマンドを利用する方の意見ですが、必ずしも予定時間通りに運行され

ていないということがあるようです。高村山荘行きの場合、利用者がいなければ運行

しないということでしたが、むらの家行きの便の利用者数が多い場合、運行時間がず

れることも想定されますが、その場合の連絡方法と対応はどのようになりますか。 

 

 お答えします。今回導入しますデマンドは定時定路線型としておりまして、エリア

運行の場合ですと、予約をいただて、運行ルートを予め決めてからとなりますので、

運行時間がかかる場合もあるかと思います。今回は定時定路線型ですので、決められ

た路線を決められた時間で運行するもので、若干、遅れる場合があるかもしれません

が、短い区間ですのでこの運行時間で対応できるものと考えています。 

 

 お答えいただきましたとおり、定時定路線ということですので、当然、決められた

時間での運行になるかと思います。 

 

 むらの家をミニターミナル化するということでしたが、むらの家に誰かが常駐する

のでしょうか。 

 

 むらの家は、今年から地域の皆さまに指定管理していただいております。一日中常

駐することはできませんが、管理される方が必ずいるということになります。このミ

ニターミナル化を期待しておりまして、これから冬場を迎えますので様々なご協力を

お願いしております。 

 

 心配なことがありますが、高村山荘から利用する観光客の人数が変わると思います

が、予約センターまで連絡してもらえるのでしょうか。何人でも利用できますか。 

 

 下りの便は、むらの家に最低１台は車両が待機しておりまして、利用者がいなけれ

ば帰りますし、１台で足りなければ２台目を配車します。高村山荘からむらの家へ向

かう便については、事前に予約をいただきますので、その人数に合わせた車両数を準

備いたします。 

 

 それでは、「議案第１号 県立中部病院連絡予約乗合タクシー（西南地区）の運行

計画の変更について」は、原案のとおりよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

それでは、皆さま方から何もないようですので、これで平成２３年度第２回の花巻

市地域公共交通会議を閉会させていただきます。ありがとうございます。 

 


